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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Viação Transmársico, solicitando à 

empresa para disponibilizar ônibus que possui elevador para pessoas com deficiência 

em todas as suas linhas de transporte urbano. 

Atualmente, apenas duas linhas do transporte urbano possuem ônibus 

com elevador. Por isso, este vereador foi procurado por cadeirantes que reclamam da 

falta de elevador nos ônibus das seguintes linhas: Talavasso, Jurupema, Vila Negri e 

Guariroba. 

Ressalta-se a importância principalmente das linhas dos distritos, uma vez 

que as pessoas portadoras de deficiência que moram nestes locais necessitam vir para 

Taquaritinga para consultas médicas, idas à agência de bancos, e outros serviços que 

os distritos não oferecem. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 02 de maio de 2022. 
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